
農學院－幹部座談會議紀錄 

農學院 99 學年度第 1 學期學生幹部座談會議紀錄 
 

會議名稱：農學院 99 學年度第 1 學期學生幹部座談 

會議地點：農園館三樓大視聽教室 

會議時間：99 年 10 月 13 日 13 時 20 分 

主 持 人：劉院長景平 

列席人員：侯金日主任、沈榮壽主任、林金樹主任、蘇文清主任、趙清賢

主任、張銘煌主任（郭鴻志老師代）、顏永福主任、徐善德主任 

          王正甫教官 

參加人員：農學院各系大學部班級幹部、研究所班代及各系學會會長、 

副會長 

壹、 院長致詞：本院學生幹部座談每學期召開乙次，主在傾聽同學在學習  

 與生活上是否有疑問，需農學院或各系協助大家解決，及

對本院或各系之行政服務工作提供建議，讓農學院可以更

理想。有關系的問題由各系主任答覆，全校性問題則於下

週全校性學生幹部座談會提出。學校一些重要政策，也藉

此機會再次向大家宣導，並請各班級幹部轉知班上同學留

意或配合。 

              (一) 請尊重智慧財產，不論是教科書、電腦軟體、或其他

著作等，勿有侵權行為。 

              (二)有關兩性平權問題，教育部及學校都很重視，有兩性

平權委員會，亦開授相關課程讓同學們選修。男女同

班，不論師生或同學均應互相尊重。 

              (三)最近本院發生幾件交安意外事故，造成傷害或傷亡。

騎機車一定要注意安全，尤其是危險路段（例如林牧

路至校門口之三叉路口等）要特別小心，寧可提早出

門，不要為趕那幾分鐘疏忽交通安全問題。 

             （四）有養寵物的同學，若遇事情無法繼續飼養時，一定幫

牠找定合適的飼主，勿任意棄養。校園內的流浪狗，

請勿餵食，餓了牠自動會到別的地方找吃的，以免造
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成校園的髒亂及安全問題。 

（五）請同學踴躍到 E 化校園選課系統填答期初教學評量，

提供授課建議，以便授課教師調整授課內容或方式，

提昇教學品質。 

貳、院教官報告：本人於 8 月 1 日到任，抱著熱忱為大家服務，若有不週

之處請大家提供改進意見。這裡有幾件事情請同學配合

辦理。 

             （一）請大二～大四學生填寫校外賃居資料，避免發生事故

無法得到協助。 

             （二）本院學生發生交通事故居全校之冠，請同學小心騎

車，注意安全。 

             （三）請依規定辦理迎新活動，活動地點探路，請搭大眾交

通工具，以策安全。 

             （四）請配合填寫吸菸人口調查表。 

 參、問題或建議： 

提 案一 

提案 人：動物科學系碩一 

事  由：動物畜產品展示大樓至牧場路段及該處停車場無照明設備，

下午六點後昏暗不明，造成同學不方便，可否加裝路燈或感

應式照明設備？ 

答  覆 

動科系趙主任：該處確實較暗，會造成夜間部學生或做實驗室晚回去

的學生不便，將請總務處營繕組協助處理。 

提 案二 

提案人：森林暨自然資源學系大一黃晨光 

事  由：學生宿舍餐廳可否於週末、假日亦提供素食？ 

    答  覆 

劉院長：由院辦轉請總務處向膳食委員會反映，請餐廳多提供幾樣青 

菜，讓同學選擇。學校於學期結束前會有餐廳服務滿意度之調 

查，滿意度未達 80％者，將不予續約，亦可透過班級幹部直 

接向膳委會反映。 

提 案三 
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提案人：森林暨自然資源學系大一班代 

    事  由：通往學生宿舍之「愛的小路」路燈壞了，回宿舍路很暗。 

    答  覆 

    劉院長：由院辦轉請總務處通知營繕組換修。 

提 案四 

提案人：森林暨自然資源學系 

事  由：凡那比颱風過後「愛的小路」斜坡上有棵樹半倒路邊，上下學

經過很危險。 

    答  覆 

    森林系林主任：樹半倒不會立即造成危險，但還是請環安中心處理較

安全。 

提 案五 

提案人：園藝學系 

事  由：新生宿舍導生負責清點新生報到人數，女導生卻不能進入女

舍，人數不確定，造成訂便當的困擾。 

    答  覆 

    王教官：住嘉義附近新生不用住宿，且新生於宿舍報到皆有簽名，以 

後有這方面問題可與教官聯繫、協調。 

提 案六 

提案人：動物科學系大三班代 

事  由：籃球場晚上照明為何改投幣式？造成學生之不便。 

 答  覆 

    院  長：由院辦轉請體育室答覆。 

提 案七 

提案人：林產科學暨家具工程學系 

事  由：新生進住宿舍與家長座談非同一天造成困擾。 

   答  覆 

   王教官：學校安排 9 月 4 日及 5日新生進住宿舍，為避免蘭潭校區三學 

院新生於同一時間進住造成擁擠，也為使新生順利報到，學務 

處特地安排生科院、理工學院及本院於不同時段進住。 

侯主任補充：我代表院長參加學校新生輔導會議，本院今年新生被安排
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於週六日進住，明年新生則分配於週日進住。本院各系新生家

長座談除農藝系因 9 月 4 日舉辦系有會，改於 5 日舉行新生家

長座談，亦事先告知新生 5 日進住即可，其餘各系皆於 4 日進

住當天舉辦新生家長座談會。 

提 案八 

提案人：農藝學系 

事  由：綜合教學大樓經圖書館後面往水生系路段坑坑洞洞不平，可否

重鋪？  

   答  覆  

劉院長：由院辦轉請總務處營繕組處理。 

提 案九 

提案人：獸醫學系大三班代 

事  由：獸醫學系搬至新民校區，但新生仍住蘭潭宿舍交通不便，可否

於新民校區挪一部份宿舍床位給本系新生進住？其他班級也

都有同一天要在兩校區上課相當不便。  

   答  覆  

獸醫系郭老師：管院學生宿舍亦不夠住，恐有問題。下學期排課會做調

整，避開同一天不同校區有課。 

  劉院長：動物疾病診斷中心完工後，搬遷規劃時間不夠充裕，缺失部分 

將陸續改善。基於獸醫系整體有利發展考量才搬到新民校區， 

不便之處亦請體諒。遇有問題先向系主任反映，院也會協助處 

理。總務處也會優先考量獸醫系校車之需求。並建議獸醫系同 

學與管院學生共修通識課程，專業課程部分再做調整。 

提 案十（會後送提案單） 

提案人：動科系研一龔士凱 

事  由：學校電腦軟體未更新，造成使用不便，建議 office 軟體更新

為 2007 版。  

提 案十一（會後送提案單） 

提案人：動科系潘國慶 

事  由：綜合教學大樓及動科系旁之機場停車場車位嚴重不足。 
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肆、追蹤處理事項 

項

次 
會 辦 事 項 辦 理 情 形 備 考

1 

動物畜產品展示大

樓至牧場路段及該

處停車場無照明設

備，下午六點後昏暗

不明，造成同學不方

便，可否加裝路燈或

感應式照明設備？ 

有關學生反應路燈故障，因颱風受損已修復、道路損壞 

已部分修復，至於道路不平及照明不足，俟經費許可將 

逐步改善。 總 務 處

營繕組 

 

2 

學生宿舍餐廳可否

於週末、假日亦提供

素食？ 

餐廳有提供素食(但人數不多)，因此同學需在點餐時告

知餐廳服務人員，或是用餐前以電話預訂素食餐點或便

當。餐廳訂餐電話公告於膳委會網頁中，請多加利用。 

總務處 

膳食委員

會 

3 

通往學生宿舍之「愛

的小路」路燈壞了，

回宿舍路很暗。 

有關學生反應路燈故障，照明不足，俟經費許可將逐步

改善。 

總 務 處

營繕組 

 

4 

「愛的小路」斜坡上

有棵樹半倒路邊，上

下學經過很危險。 

愛的小路樹木傾斜部分將請外勤班人員勘察，如有立即 

性危險優先處裡。 
總務處   

事務組 

5 

新生宿舍導生負責 

清點新生報到人 

數，女導生卻不能進

入女舍，人數不確 

定，造成訂便當的困

擾。 

新生報到當日，宿舍一律對外開放，方便學生搬運行李。

有關學生報到人數確認，可從報到處簽名確認。進入宿

舍區受限制，可隨時尋求宿舍幹部或管理員協助，生輔

組以後會注意幹部們聯繫、協調問題。 

學務處生

輔組 

6 

籃球場晚上照明為 

何改投幣式？ 

1.夜間照明之水銀一盞為 1000W，全部開啟用量驚人，為

節約用電及使用者付費原則，採用投幣式。 

2.投幣式每小時 20 元/2 盞燈，根本不敷成本，由學校補

助額外支出。 

體育室 

7 

新生進住宿舍與家 

長座談非同一天造 

成困擾。 

為避免三學院新生於同一天進住宿舍，造成擁擠。也為

使新生順利報到，制三學院採輪流分成 2天報到，明年

會安排農學院於週日報到，有特殊需求可提出協調處理。 

學務處生

輔組 

8 
綜合教學大樓經圖 

書館後面往水生系 

道路損壞已部分修復，道路不平，俟經費許可將逐步改

善。 

總 務 處

營繕組 
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路段坑坑洞洞不 

平，可否重鋪？ 

9 

獸醫學系搬至新民 

校區，但新生仍住蘭

潭宿舍交通不便， 

可否於新民校區挪 

一部份宿舍床位給 

本系新生進住？  

新民校區明德樓已無增建空間，床位亦不敷管院學生申

請，會將此問題反應給學校，作為行政與教學整體考量。 

學務處生

輔組 

10 

學校電腦軟體未更 

新，造成使用不便，

建議 office 軟體更

新為 2007 版。 

各系所 office 軟體尚未更新成 2007 版者，可填寫「全

校性校園授權軟體借用申請表」前來電算中心借用安裝。 
電算中心

11 

綜合教學大樓及動 

科系旁之機場停車 

場車位嚴重不足。 

綜合教學大樓旁停車位不足之現象將延長停放空間來改

善不夠之現況，動科旁停車場因車位有限，馬路之內外

劃有車格供停放，請多加宣導使用。 

總務處 

12 

獸醫系學生希望同 

一天不要安排不同 

校區課程。 

1.本系於下學期排課時，注意其排課時間點。 

2.請通識課程於排課時盡量協助排於同一天。 獸醫學系

 

伍、主席結論：有任何問題，隨時歡迎提送意見反映單，本表可於院辦網

站網頁下載，或直接 e-mail 至院辦，我們會儘快處理，或請相關單位

協助處理，讓行政服務工作品質提昇，你們學習更進步。 

陸、散會：下午 2時 30 分 

 


